



Presenta Creel controversia constitucional contra decreto presidencial

(MARISOL ORDÓÑEZ).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación una controversia constitucional en contra del decreto del Ejecutivo Federal, donde se considera de seguridad nacional las obras de infraestructura. Acusó que el presidente López Obrador no quiere que se conozca el ejercicio de su administración.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4931?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AChqGq7jF8nkQi4&ithint=video&e=37yTQO>